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Wieder durfte der Verein schjkk ein erfolg- und ereignisreiches Jahr abschliessen. Die 
Vorstandsmitglieder haben sich während des Vereinsjahrs 2018/2019 zu vier Sitzungen getroffen. 
Das letzte Jahr wurde in den Betrieben des schjkk durch personellen Wechsel geprägt. Die neuen 
Mitarbeitenden haben neuen Schwung mitgebracht und sich gut eingelebt. Der Verein schjkk nimmt 
seine Ausbildungsaufgabe wahr und wiederum können Ausbildungen im Bereich Fachperson 
Betreuung und berufsbegleitende Ausbildungen der Höheren Fachschulen angeboten werden. Das ist 
mit viel Engagement der Mitarbeitenden, sowie der Auszubildenden verbunden. An dieser Stelle 
möchte ich allen Mitarbeitenden ganz herzlich für ihre Arbeit in den Betrieben und in der Ausbildung 
junger Menschen ganz herzlich danken.  

Vor 30 Jahren konnte das Jugendzentrum RJZ in den Räumlichkeiten unter der 
Schützenmattturnhalle seine Türen öffnen. In diesen Jahrzehnten wurden die Räumlichkeiten 
laufend den sich schnell wandelnden Bedürfnisse der Jugend angepasst. Es gab während einer Zeit 
einen PC Raum, der für Bewerbungsschreiben genutzt werden durfte. Die technischen Anlagen und 
die Einrichtung eines einstigen Discoraum wurden dem Bedürfnis für einen DJ-Raum angepasst usw. 
Am 25. August wurde das Jubiläum im und vor dem RJZ gefeiert. 

Der Jugendraum im Magden wird dieses Jahr sein 10-jähriges Bestehen feiern. Im letzten Sommer 
wurde auch in Magden auf Wunsch der Gemeinde die Mobile Jugendarbeit eingesetzt und die 
Gemeinde ist zu dem Entschluss gekommen sie definitiv einzuführen. 

An dieser Stelle ein erneutes grosses Dankeschön an all unsere Träger für das entgegengebrachte 
Vertrauen und die finanzielle Unterstützung. Das sind die Einwohnergemeinde Rheinfelden, die 
Ortsbürgergemeinde Rheinfelden, die römisch-katholische Kirchgemeinde, der Bewohnerverein 
Augarten, die Credit Suisse Real Estate Fund LivingPlus und die Gemeinde Magden.  

Auch den grossen und kleinen Spendern und Gönner, die uns regelmässig mit finanziellen oder 
materiellen Gaben unterstützen gebührt ein grosses Dankschön. 

Die kommende Mitgliederversammlung wird die letzte unter meiner Leitung sein. Danach werde ich 
nach vier Jahren das Präsidium weitergeben. Die Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskolleginnen 
und -kollegen war äusserst angenehm und dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken.  

Ich wünsche viel Vergnügen beim Lesen der folgenden Berichte der Betriebe. 

 

 

Katherina Rigassi, Präsidentin des Verein schjkk 

 

 


